



DPD RI Serap Aspirasi di Pemkot Yogya

YOGYA (KR) - Berbagai aspirasi terkait penanganan banjir, Terminal Giwangan hingga pengalihan Aparatur Sipil Negara (ASN) dari OPD tertentu ke Pemda menjadi materi yang disampaikan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) saat anggota Dewan Perwakilan Daerah RI (DPD RI) asal DIY Drs HA Hafidh Asrom MM

melakukan kunjungan kerja ke Pemerintah Kota (Pemkot) Yogya, Jumat (6/1).

"Kegiatan ini untuk menyerap aspirasi terkait pelaksanaan UU No 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah yang ditindaklanjuti PP No 18 Tahun 2016 tentang Perangkat Daerah," tutur Hafidh Asrom usai melakukan pertemuan dengan Pj Walikota Yogya Drs Sulistyو SH CN MSI dan Kepala OPD terkait di lingkungan Pemkot Yogya.

Menurutnya, aspirasi ini akan diteruskan ke tingkat pusat sehingga segera mendapatkan jawaban dan implementasi yang cepat. Seperti halnya realisasi Dana Transfer Daerah (DTD) seperti DAU, DAK, DBH dan Dana Desa tahun anggaran 2016.

Sementara Pj Walikota Yogya, Sulistyو, mengatakan implementasi UU No 23 Tahun 2014 di Kota Yogya sudah tidak menemui masalah. Namun, pada kesempatan itu ada sejumlah aspirasi yang disampaikan seperti halnya penanganan banjir yang butuh perhatian.

Pasalnya Yogyakarta dilalui tiga sungai besar dan vital yang kewenangannya ada di tingkat pusat melalui Balai Besar Wilayah Sungai Serayu-Opak (BBWS). Padahal ada setidaknya 12 titik rawan yang butuh perhatian segera karena membahayakan warga masyarakat.

Selain itu juga terkait pengelolaan Terminal Giwangan yang ditangani pusat. Sedangkan Pemkot Yogya tidak memiliki kewenangan untuk mengelola sehingga perlu segera ditindaklanjuti. Termasuk Petugas Lapangan KB (PLKB) yang diangkat pusat tapi belum dianggarkan. Sehingga penganggarannya di daerah. Hal seperti itu yang kami sampaikan untuk diteruskan ke pusat," ucap Sulistyو. (R-7)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005